



5 Pièces

167 m²

Réf. 185

2 900 000 €

Zonza

Maison à vendre (20124)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ceci est plus qu'une maison de vacances ! C'est vivre dans les traces de l'un des architectes majeurs du XXème siècle : Jean Prouvé. Réalisée pour sa fille Françoise, épouse du Docteur Gauthier, elle domine un panorama méditerranéen spectaculaire jusqu'à la mer et offre un lieu propice à la contemplation. Sur un terrain paysager de 5 000 m² planté de chênes lièges, d'oliviers, d'arbousiers, et autres espèces endémiques, elle déploie 167 m² répartis sur deux niveaux. Le niveau principal de 101 m² en rez-de-chaussée surélevé, comprend un agréable espace de vie avec salon, une salle à manger et ...

This holiday home was built on a hillside by the builder Jean Prouvé and his architect son Claude Prouvé, at the request of Dr Pierre Gauthier, husband of his daughter Françoise, to accommodate the family. It overlooks a spectacular Mediterranean panorama stretching all the way to the sea, and is an ideal place for contemplation. Set in 5,000 m² of landscaped grounds dotted with granite boulders and planted with numerous Mediterranean species, including cork oaks, olive trees, arbutus and myrtle, this house spans 167 m² over two levels. The main level of 101 m² on the ground floor comprises a ...

ARCHITECTURE DE COLLECTION

21 rue Greneta - 75002 PARIS 2EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

